

GO.WEB.ID

Mahasiswa PPL dan Magang Terima Pemahaman Terkait Tugas dan Fungsi Petugas Pemasarakatan

Kevin Guntur - [SURAKARTA.GO.WEB.ID](https://www.surakarta.go.web.id)

Aug 23, 2023 - 09:30



Dok : Humas Rutan Surakarta

Surakarta - Rutan Kelas I Surakarta pada Hari Senin, 22 Agustus 2023 menerima kunjungan dari Institut Islam Mamba'ul 'ulum (IIM) Surakarta yang sedang

melaksanakan Praktek Pengalaman Lapangan dan magang di Perhimpunan Advokat Indonesia (PERADI) Sukoharjo.

Kegiatan pengarahan diikuti oleh peserta PPL dan magang yang berjumlah 26 orang mahasiswa dan 2 orang pendamping dari kampus serta 2 orang pegawai PERADI disambut oleh Kepala Seksi Pelayanan Tahanan, Ervans Bahrudhin.

Kegiatan ini merupakan kerjasama antara Rutan Kelas I Surakarta dengan Perhimpunan Advokat Indonesia di Sukoharjo dalam rangka memberikan pemahaman kepada mahasiswa PPL dan magang terkait tugas dan fungsi yang dijalankan oleh Rutan Kelas I Surakarta dalam pembinaan kepada Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP).

Kepala Rutan Kelas I Surakarta Urip Dharma Yoga menyambut baik dengan adanya kunjungan mahasiswa PPL dan magang, selain memberikan pemahaman tugas dan fungsi petugas pemasyarakatan juga memberikan pemahaman tentang hukum bagi para mahasiswa.

Pada kesempatan hari ini, Hj. Kusuma Retnowati, Amd.SH. MH. Selaku Sekretaris DPC Perhimpunan Advokat Indonesia (Peradi) Sukoharjo menyerahkan cinderamata yang diterima oleh Bapak Ervans Bahrudhin serta menyampaikan terima kasih kepada Rutan Kelas I Surakarta yang telah menerima dan memberikan pengarahan kepada mahasiswa PPL dan magang.

Sebelum mengakhiri kunjungan, mahasiswa IIM Surakarta berkesempatan mengunjungi Bimbingan Kegiatan Rutan Kelas I Surakarta, yang mana didalamnya terdapat aktifitas positif bagi WBP seperti kegiatan menjahit, kerajinan handycraft, sablon hingga barbershop. Kunjungan ini juga memberikan gambaran bagi para mahasiswa bahwa WBP di dalam rutan juga melakukan kegiatan positif yang berguna sebagai bekal ketika bebas.